Cannes
Appartement a vendre (06400)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Référence 83567226
Prix 773 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

A vendre, Basse Californie a Cannes, a 100 metres des commerces de proximité et
350 metres de la mer, dans une résidence de standing, appartement 4 pieces
d'angle avec environ 56 m?2 de terrasse exposée au Sud et a I'Est. Bel apercu
mer.Tres lumineux, le bien se compose d'une belle entrée, d'un grand séjour,
d'une cuisine, de trois chambres et deux salles de bain. Toutes les pieces donnent
sur la terrasse.Un garage en sous-sol ainsi qu'une cave complétent le bien. Parking

visiteurs.

For sale, Basse Californie in Cannes, at 100 meters from shops and 350 meters
from the sea, in a residence of standing, 3 bedroom apartment with a 56 sqm
corner terrace facing South and East. Nice sea view.Very luminous, the property is
composed of an entrance, a large living / dining room, an independent kitchen, 3
bedrooms, 2 bathrooms and 2 toilets. All the rooms are opened onto the

terrace.One garage and one cellar complete the offer. Guests parking.

OCCITAN PROPERTIES
66, avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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